

# Erste Mannschaft dreht Spiel in Mudau

30.03.2016 23:31 von Albrecht Morast

Vier Tage nach der 1:0 Niederlage beim TSV Höpfingen 2 fand unsere Erste Mannschaft am heutigen Mittwochabend zur Erfolgsspur zurück. Am 21. Kreisligaspieltag feierten unsere Göbes-Mannen einen 2:1 Auswärtserfolg beim TSV Mudau, nachdem unser Team kurz vor der Halbzeit den Gegentreffer hinnehmen musste.

## Wieder guter Beginn unserer Mannschaft

Drei personelle Veränderungen nahm Trainer Jürgen Göbes im Vergleich zur Startformation vom Ostersamstag vor. Nachdem Tobi Radefahrt im Urlaub war, kehrte er für Albrecht Morast zurück ins Tor. Dagegen mussten Jonas Aumüller (Fußverletzung) und Tim Jaufmann (Urlaub) pausieren, für die Alex Dörr in der Verteidigung und David Holderbach im Mittelfeld begannen.

Wie auch in Höpfingen kam unsere Mannschaft gut in die Gänge. Trainer Jürgen Göbes sah „aktive“ und „wache“ Jungs in der Anfangsviertelstunde. Nahezu das komplette Geschehen fand in der heimischen Spielhälfte statt. Nach einer schönen Stafette über die linke Seite mit Mike Rösch und Christian Müller sah Letzterer in der Mitte den einschussbereiten Felix Holderbach, der im letzten Augenblick am Abschluss gehindert werden konnte (7. Minute). Früh begann unser Team Mudau unter Druck zu setzen, die, wie auch unsere Mannschaft, auf dem unebenen Geläuf Schwierigkeiten hatten. Gefährlich wurden unsere Spieler häufig durch Eckbälle, die von Alex Dörr und Mike Rösch geschlagen wurden.

Nach einem Eckball von Alex Dörr sah der mitaufgerückte Manuel Stieber Mike Rösch, dessen Hereingabe an der Latte landete (19.).

Von nun an kam Mudau besser ins Spiel und es entwickelte sich eine Partie auf Augenhöhe. Einmal musste Tobi Radefahrt in höchster Not klären (26.) und kurz darauf landete ein Schuss an der Latte (31.).

Aus aussichtsreicher Position köpfte Felix Holderbach nach einem Freistoß von Mike Rösch über das Ziel (36.).

Wenige Minuten vor dem Halbzeitpfiff ging der heimische TSV in Führung. Ein Abstoß wurde im Mittelfeld verlängert, wodurch ein gestarteter Mudauer Spieler alleine vor Tobi Radefahrt auftauchte und diesem keine Abwehrchance ließ (43.).

## **Alex Dörr und Joker Martin Hornung treffen**

Der angeschlagene Thomas Ballweg blieb in der Kabine, für den Martin Hornung in den Angriff eingewechselt wurde. Der zweite Durchgang war vor allem von langen Bällen geprägt. Unsere Mannschaft drückte auf den Ausgleich, wodurch sich für Mudau mehrere gute Kontermöglichkeiten ergaben. Hätte Mudau eine ihrer drei Chancen zum zweiten Treffer genutzt, wäre die Partie womöglich frühzeitig entschieden gewesen (51., 56., 62.). Entweder ging das Spielgerät am Tor vorbei oder Tobi Radefahrt stand goldrichtig.

Auch auf der anderen Seite gab es gute Einschussmöglichkeiten, die ebenfalls nicht genutzt werden konnten. So landete eine Direktabnahme von Felix Holderbach über dem Gehäuse (59.) oder Manuel Götz kam einen Schritt zu spät (65.).

In der 68. Minute wurde Mike Rösch im gegnerischen Strafraum regelwidrig zu Fall gebracht, weshalb der Unparteiische folgerichtig auf Elfmeter entschied. Hierbei übernahm Alex Dörr die Verantwortung und traf zum verdienten Ausgleich.

In der Folge drückte unsere Mannschaft auf den zweiten Treffer, wobei man auch hinten keinen weiteren Gegentreffer mehr kassieren wollte. Nach einer Flanke von Christian Müller verlängerte Martin Hornung mit dem Kopf und vollendete den Angriff zum 2:1 (87.). Anschließend brachte unser Team den knappen Vorsprung über die Zeit und sicherte sich somit drei Punkte.